
 

 

 

 

 

                      

未来の仕事人として輝きました ～職場体験学習～ 

      

 

 

 

 

 

          

 
 

 

 

☆１１月の予定☆ 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

           

                                       

 

 

 

 

     

                                                

 

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

                                                                                                        

 

 １日（木）学年朝会 ⑤１の１授業研究会     １１月よりＢ日課 下校時刻１６：３０ 

      ５時間授業 

２日（金）本日より朝学は合唱 帰り：専門委員会 職場体験保護者事後アンケート本日まで 

 ３日（土） ●  文化の日 

 ５日（月）③④総合防災訓練 ⑥月の３ 

７日（水）午後部活動なし（１３日まで） 

 ８日（木）⑤⑥合唱コンクールリハーサル 

１０日（土）花壇の会ボランティア 文化祭リハーサル 

１２日（月）資源回収・交通指導 ④火の６ 帰り：通学団会 

１３日（火）⑥合唱 

１４日（水）文化祭（西尾市文化会館にて実施） 弁当持参 

１５日（木）朝学：生活のあゆみ（文化祭）⑥総合 

１８日（日）福地南部校区自主防災訓練 

１９日（月）朝学：テスト勉強 テスト週間（２７日まで） ④火の５ 生活アンケート本日まで 

２１日（水）授業後：教えてＴercher（２２日まで） 

２３日（木） ●  勤労感謝の日 

２６日（月）第３回定期テスト（①国語 ②理科 ③保体） 

      ＰＴＡ連絡票提出本日まで 

２７日（火）第３回定期テスト（①技家 ②英語 ③音楽） 

２８日（水）第３回定期テスト（①数学 ②社会 ③美術）④全校集会 ⑤専門委員会 

２９日（木）５時間授業 ⑤２の１授業研究会  

新室長・議員の抱負 

 後期室長、議員の抱負を紹介します。学校、学級で活躍してくれることを期待します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２組室長  

 僕は、けじめのある楽しい学級にしていき

たいです。最近自分も含めて学校生活の中で

緩みがでていると思います。そこで楽しむと

きと集中するときのけじめがつけられるよう

に呼びかけ、行動で示していきたいです。 

１組室長  

 僕は、生徒会役員をとおして学んだことを学

級で生かしたいです。後期の行事は全力でチャ

レンジし、一つ一つ細かいことまで気を抜か

ず、最後は全員で学級目標の「Yes,we can.」と

自信をもって言えるようにします。 

職場体験の思い出  

   

☆文化祭合唱コンクールの曲です☆ 

 曲 名 指揮者 伴奏者 

１組 明日
あ し た

へ 山下さん 黒栁さん 

２組 
時の 

旅人 
手嶋さん 神谷さん 

 

 １０月１６日（火）～１８日（木）に名古屋での職場体験を無事に終えることができました。７７人すべ 

ての２年生が３日間、各事業所で貴重な体験をさせていただきました。それぞれの場所で、自分たちのよさ 

を発揮し、未来の仕事人に向かって成長することができました。現在、事業所で学んだことを１枚の用紙に 

まとめる活動をしています。１２月の学級ＰＴＡのときに披露する予定です。 

 

 

 

 

１組室長  

 私は、自分から率先して声を出すことを心が

けていきたいです。声を出すことで、みんなが

けじめをつける手助けになれたらいいなと思

います。去年室長をしていたとき、あまり声が

出せなかったので、今年はがんばります。 

２組室長  

 私はチャイム着席の呼びかけを中心に、時

間を見て行動できるようにしたいです。学級

目標に込めた目標「団結力、仲良く、諦めず

に挑戦、あたりまえのことをやる」を全員が

意識できるように声をかけていきます。 

２組議員  

 僕は、このクラスをもっとよくするために

立候補しました。議員として資源回収の回収

率を上げたいと思います。クラスではチャリ

靴チェックをもっと徹底するように、帰りの

会で呼びかけていきます。 
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１組議員   

 皆さん、最近少し気持ちが緩んでいません

か。２年生は中だるみの年とも言われますが、

行事がないときでも気が緩みすぎないように

しっかりと声かけをしていきたいと思います。

皆さんも僕の声かけに応えてください。 

２組議員   

 私は、議員として身近なところからがんば

りたいです。例えば、挨拶の声を大きくする

ようなあたりまえのことをできるように、積

極的に呼びかけをし、自分にできるところか

ら一つずつ取り組みたいです。 

１組議員   

 前期議員の人たちがうまく学級をまとめて

くれたので、それを引き継いでいきたいです。

また、１年生から続けている凡事徹底をレベル

アップさせていけるようにがんばりたいと思

います。よろしくお願いします。 

１組 田中さん 

 私が行ったレニエとい 

うケーキ屋さんはケーキ 

を入れる箱を一人で作っていた人に作り方を教

えていただきました。作業はずっと立ちっぱな

しで本当にすごいなと思いました。 

教えてくださった人の手は少し荒れていまし

た。仕事の大変さを知ることができました。 

２組 石川さん 

 職場体験でお世話 

になった来来亭では、 

皿洗いをしながらお客 

さんに大きな声で挨拶をするものでした

が、ずっと立ち仕事でとても疲れました。

仕事を続ける大変さがわかりました。 

家でも風呂掃除など簡単なことでもいい

ので続けていきたいと思いました。 

 
 


